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REQUERIMENTO Nº 001/2017 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus bons 

préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, 

para informar a esta Casa de Leis, se existe a intenção por parte do Executivo Municipal 

em instituir Plano de Saúde aos Servidores Públicos do Município? Caso afirmativo, a 

partir de quando? 

 

JUSTIFICATIVA  

 

Apesar do montante elevado em tributos que a população brasileira é 

obrigada a pagar, principalmente a nível federal, as dificuldades são cada vez maiores para 

o cidadão conseguir direitos básicos, sobretudo os relacionados à saúde pública. 

Quando se necessita de tratamento médico especializado ou determinada 

cirurgia mais complexa, o tempo de espera geralmente é muito grande, o que pode em 

alguns casos contribuir para o agravamento do problema. 

Grande parte das empresas instaladas em nosso município disponibiliza 

convênio médico aos seus funcionários, dando-lhes maior tranquilidade para trabalharem, 

pois sabem que estarão amparados se necessitarem destes serviços, o que também seria 

de grande valia para os servidores públicos municipais, se também possuíssem algum 

plano de saúde.    

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 04 de janeiro de 2017. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original transferido da 1ª Sessão Ordinária de 07 de 

fevereiro de 2017 e, apresentado em Sessão Ordinária de 14 de fevereiro corrente, nesta 

Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


